

### 《本園の教育目標》

- ○元気がある ○自分のことは自分でする
- ○仲良〈遊ぶ ○ものごとに興味・関心をもつ
- ○思ったことを話し、人の話を聞く
- ○体験や考えに感動する ○工夫して表現する

《栗島幼稚園ホームページ》「栗島幼稚園」

検索

《Instagram》 kurishima 1955 ►

『日課と行事 ~やる気、頑張り、興味・関心などを育む~』 園長 矢田 泰久



6月を迎え新年度も2か月が経ちました。初夏の爽やかな薫風を受け、子どもたちは新し い学級、仲間、先生にも打ち解け、毎日「おはようございます」のあいさつに始まり「さよ うなら」のあいさつで終わる日課の中で生活しています。元気よく仲間らと一緒にあいさつ をしたり、○○大好きと言ったりする姿は何とも凛々しく嬉しい限りです。

年少組では、4月当初はままならなかった朝や帰りのお支度も、今では流れをしっかり分 かり確実にできるようになっています。また、お友だちのことを「あの子」「この子」と呼 んでいた子どもたちもだんだんと名前で呼ぶようになってきました。さらに、泣いているお 友だちがいるとそばに寄って声をかけたり、困っているお友だちがいるとお手伝いをしたり と学級の一員、仲間としての自覚がだんだんと芽ばえています。園庭での遊びを工夫した り、草花や虫に興味をもち観察したりして、楽しむ姿をたくさん見かけます。

年中組では、昨年度より学級規模が大きくなり、一層交友関係も活発になっています。一 緒に遊んだり、活動したりする機会が増えています。晴れの日は思い切り外遊び、雨の日は 室内で歌やリトミック、リズム遊びや体操でたくさん遊びます。もちろん活発であるがゆえ に、子ども同士のトラブルも増えていますが、少しずつことばで折り合いをつけるのが上手 になってきています。

年長組では、日々園庭で虫さがしや草花に触れたり、鬼ごっこやしっぽ取りをしたりし て、友だちと一緒に活発に過ごしています。お友だちとの仲も深まり、これから始まるお泊 り保育での共同生活が楽しみです。正課の音楽では、ピアニカ練習を頑張っています。カエ ルの歌の仕上がりは順調に進んでいるようです。少々気が早いのですが、今から 2 月の行事 「たのしいコンサート」が楽しみです。

預かり保育のほし組では、お部屋での保育を 2 つに分けるなど保育環境の配慮や工夫を図 っています。戸外遊びは3学年合同で一緒ですが、興味深い光景をたくさん見ます。年少組 の子どもたちは、年上の子どもたちの遊び方や振る舞いを見て真似をしたり、一緒に群れた りして遊んでいます。年中組の子どもたちは、年少の子に教えてあげたり、年長の子から教 わったりして、できることが定着したり増えたりしています。そして、年長組の子どもたち は、進んで年少や年中の子どもたちと一緒になって遊んでくれたり、励ましてくれたり、幼 稚園のお姉さんお兄さんの役割を自主的に果たしてくれています。とても立派な姿です。

続いて5月に実施した主な行事を紹介します。







〈 5/8 年中・少組 種まき〉

【順調に育っています】 年少組 ピーマン・オクラ・ミニトマト 年中組 アサガオ 年長組 つるなしインゲン







年長組 園外保育(大谷田南公園)>



〈くりきち登場〉





〈おむすびころりん〉







# < 5/29 お誕生日会(4/5/6月)>

## 【6月の主な行事】

3 日 (月) 個人面談始(~5日(水)まで)

8 目 (土) 自由登園、園庭開放(未就園児対象)

11日(火) 年長組スイミング④ もも組保護者プール参観日

14 日 (金) 農業体験(ジャガイモ堀)、予備日17日(月)

21 日 (金) 休園、年長組お泊り保育(~22日(土)まで)

24 日 (月) 水遊び始

25 日 (火) 年長組スイミング⑤修了(写真撮影)

## < 5/31 年中組 園外保育(足立区生物園)>



6月は梅雨に入ります。これから雨の多い日が続きますが猛暑日 となることも想定されます。熱中症ならぬよう、園全体で健康面へ の安全対策を講じながら、楽しい保育が展開できるよう努めてまい ります。引き続き、子どもたちにいつも温かく応え、大丈夫だよと 励まし、やさしく寄り添い、子どもが安心できる環境づくりに努め ます。保護者の皆様、地域関係者の皆様には今後共、本園の保育活 動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。